

# LES PILOTES KART PRO RACING TOUJOURS AU TOP

Les 3 et 4 septembre à Brignoles s'est tenue la dernière qualif. du Challenge Rotax Max.

Jules Gounon en Nationale et Maxime Gravouille en rotax max ont brillé malgré le fait qu'ils découvraient le tracé varois.

En nationale, Jules n'a pas fait le déplacement pour rien puisqu'il remporte la course ce qui le place en 2ème position du championnat avant la grande finale de Laval qui qualifie le vainqueur pour la finale mondiale de Dubai.

Le trio KPR/Ludo racing et Jules Gounon fonctionne à merveille puisque en 3 courses, il décroche 3 podiums, 2ème à Muret et 3ème à Laval lors du du Chpt de France et 1er à Brignoles pour le Challenge Rotax.

En rotax max, Maxime, après avoir subi un contact au premier virage, remonte de la 12me à la 4ème place finale avec le meilleur tour en course pour consolation. Il conforte sa 2ème position au championnat.

D'autre part, il se qualifie en DD2 pour la Finale Nationale de Laval.

Les 14, 15 et 16 septembre s'est tenue cette fois ci en France la dernière épreuve de l'Euro Challenge Rotax sur le circuit d'Angerville.

Alexandre Cagnet et Sébastien Dubois portaient les couleurs de l'équipe KPR qui en était là, à sa deuxième participation européenne.

Pour ce rendez vous ou le niveau de performance des teams et pilotes est un des plus relevé d'Europe, l'équipe dirigée par Dominique Chech n'a pas eu à rougir de ses performances, bien au contraire.

En effet, Sébastien s'est mis en évidence tout au long du week-end en signant le 16ème temps des essais chronométrés.

Il réalise ensuite de très bonnes manches de qualifs, 5ème et deux fois 10ème qui lui permettent de s'élancer de la 12ème position pour la pré-finale au milieu de tout les ténors du rotax max. Hélas le dimanche la pluie fait son apparition et vient ruiner tout ses espoirs, un temps 9ème, en pré-finale et son manque de roulage sous la pluie le font rétrograder au classement.

Alexandre de son côté avait la vitesse de pointe mais la malchance s'est acharnée sur lui dès le samedi.

Passé à côté de ses chronos, ses remontées dans les manches se soldent par trois accrochages.

A noter également que les moteurs 100% Français mis au point par Dominique n'avaient rien à envier aux moteurs Anglais.

Un Grand Team a d'ailleurs pris contact avec lui pour la saison 2012 !...

Prochain rendez vous, les 24 et 25 septembre à Laval pour la Finale Nationale du Championnat Rotax.

Réalisation [cd-competition.com](http://cd-competition.com)

Tél : 06 81 05 90 87 / 06 83 02 51 58

[kart.proracing@orange.fr](mailto:kart.proracing@orange.fr) [www.kart-pro-racing.com](http://www.kart-pro-racing.com)